

# Wie, Weshalb, Warum wurden sie Vampire

## Spezial zu "Vampir-Clan"

Von Ai-an

### Epilog: Hiroto

Nun will aber auch ich mich mal vorstellen, ich bin Hiroto und ebenfalls ein reinblütiger Vampir.

Nun ja, eigentlich aber noch mehr, zum einen Shous Cousin, Aufpasser von Kira und Seelsorge für so ziemlich alle hier und das in einer Person.

Aber so habe ich wenigstens immer was zu tun, auch wenn manche Dinge einem echt auf die Nerven gehen.

Also ich muss sagen mir haben die Geschichten der anderen gefallen, es ist schließlich auch mal spannend wie jemand zum Vampir wurde, Shou und ich können mit einer solchen Geschichte ja immer hin nicht dienen, wir sind schließlich so geboren wurden. Natürlich hoffen wir alle das die Geschichten der vier auch euch gefallen haben und ihr vielleicht sogar etwas spannendes erfahren habt.

„HIROTO!“

Oh nein...nicht schon wieder.

Ja ja, da seht ihr es, ich habe zu viele Aufgaben.

Das Kinder aber auch so anstrengend sind, hat mir vorher niemand gesagt, warum kümmert Shou sich eigentlich nicht um seinen Bruder.

Wenn es um dessen Blut geht ist Shou immer zur stelle aber sonst...darf ich den Babysitter spielen.

„Hiroto!“, ruft er erneut meinen Namen und hängt mir nur Sekunden später um den Hals.

„Was willst du?“, fragte ich nach, da er sicher wieder etwas will, sonst würde er ja auch nicht so an mir kleben.

Gut, er kuschelt gerne und das auch fast täglich, aber ich bin mir sicher dass er etwas bestimmtes von mir will, wahrscheinlich liegt es daran, dass der kurze Blick in seine Gedanken mir dies verraten hatte.

„Lass uns raus gehen, ja? Bitte! Du weißt doch dass Shou immer der Meinung ist, mir würde etwas passieren, aber solange du bei mir bist, kann mir ja nichts passieren.“, wurde mir dann auch schon erklärt und ja er hatte recht damit.

Shou hatte ihm tatsächlich verboten alleine raus zu gehen und Kira hatte sich nur einmal an dieses Verbot nicht gehalten und was dann zwischen den Brüder passiert war, na das ist ne andere Geschichte.

Jedenfalls hat Kira sich danach an die Verbote und Regel seines Bruder gehalten und

daher muss nun auch ich mich von euch verabschieden, den schließlich ruft die Pflicht.

Also viel Spaß noch ihr alle und haltet euch von Vampiren fern, den nicht alle sind so nett wie wir.